



# ARONA SOS ATLÁNTICO SE DESPIDIÓ ESTE AÑO, EN PARÍS, CON SU ESTRENO INTERNACIONAL



**La UNESCO, el Instituto Cervantes, el Liceo Español Luis Buñuel y la Embajada de Colombia confirman, en la capital francesa, la proyección universal del festival sostenible.**

**Un despliegue, en Madrid, de la imagen oficial del festival, en paneles gigantes y mupis en céntricas estaciones de metro y proyecciones audiovisuales en las pantallas gigantes de Callao y Gran Vía y en monitores de 2.000 autobuses de la EMT captó la visión de 16 millones de transeúntes.**

El festival sostenible, transversal y multicultural [Cultura, Medioambiente y Turismo] Arona SOS Atlántico [www.sosatlanticofestival.com] habló este año también en francés. Su anunciada, en 2020, expansión internacional, se confirmó, en su novena edición, con una programación de actividades y encuentros en París [Unesco, Instituto Cervantes, Liceo Español Luis Buñuel y Embajada de Colombia] de una delegación encabezada por el joven activista Francisco Vera, el concejal de Cultura del Ayuntamiento de Arona José Alberto Delgado, el naturalista Sergio Hanquet y los directores del proyecto, Santiago Gutiérrez y Martín Rivero.

La diplomacia exterior del festival se complementó con un dispositivo informativo, por segunda vez consecutiva, en Madrid, apoyado en una acción de publicidad monumental

bajo el lema Ballenas de Vida, plasmada en paneles, de grandes dimensiones, en la célebre estación de metro de Sol y en mupis de la estación de Nuevos Ministerios, así como en un videoclip, con imágenes del cámara submarino Juan Raya, junto a la modelo de agua Isa Pallero, que fue proyectado en las pantallas gigantes de Callao y Gran Vía y en los monitores de 2.000 autobuses de la EMT madrileña, que utiliza algo más de un millón y medio de pasajeros diarios. La campaña registró, según las certificaciones demoscópicas, 16 millones de visualizaciones por parte de transeúntes de nacionalidad española [70%] y extranjeros [30%], lo que sitúa a Arona SOS Atlántico en el top de Festivales de Canarias con grandes perspectivas de ámbito universal. El alcalde, José Julián Mena, manifestó que "Arona apuesta, de verdad, por la sostenibilidad".



Instituto Cervantes. París.



Unesco. París.



Liceo Español Luis Buñuel. París.



Instituto Cervantes. París.



Estación de Metro Sol. Madrid.



Estación de Metro Sol. Madrid.



Pantalla gigante Cine Callao. Madrid.



Rosario. Premio Arona SOS Atlántico 2022.

